
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno undici del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO         P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                         P      

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 10 - 

 

Il Totale dei presenti è pari a dieci. (assente nessuno). 

VERBALE N. 102/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:46 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

Presidente: scorre l’O.d.G. al punto 8) e pone in esame la mozione iscritta alla lettera c) prot. 432 a 

firma del Cons. Di Vincenti avente ad oggetto “Istituzione Biblioteca presso la sede del Centro 

diurno Comunale di Piazza Pietro Micca” ed invita il Segretario a darne lettura. 

Di Vincenti: illustra la mozione ribadendo la quasi totale assenza di biblioteche sul territorio 

Circoscrizionale, rammentando di avere già lo scorso mese di aprile presentato simile mozione per 

altra zona del territorio così da avere 2 biblioteche, una a monte ed una a valle di Via Regione 

Siciliana, accontentando le diverse richieste dei cittadini pervenute; auspica che dopo 

l’approvazione l’Amministrazione sostenga le iniziative. 

Buonpasso: concorda con quanto dichiarato dal proponente e dà notizia di avere già affrontato 

l’argomento in Commissione Cultura che presiede, esitando positivamente la richiesta che và a tutto 

vantaggio dei cittadini. 

Tuzzolino: conferma quanto dichiarato dal collega Buonpasso ed accoglie con favore quanto 

richiesto; il suo voto sarà favorevole. 

Ruggiero: a sua volta concorda con quanto richiesto nella mozione del collega Di Vincenti; auspica 

che al più presto si realizzi quanto richiesto, trattandosi di un servizio che coinvolge tutte le fasce di 

età dei cittadini perché la cultura è un bene prezioso per tutti. 

Dentici: ringrazia il collega proponente per l’importanza della mozione; si tratta di un servizio che 

normalmente si dovrebbe rendere ai cittadini; dichiara il voto favorevole. 

Schiera: la biblioteca nella zona Boccadifalco andrebbe a completare i servizi già esistenti; 

concorda che trattasi di servizio indirizzato a tutte le fasce di età e ne usufruirebbero anche i 

residenti della limitrofa V Circoscrizione; dichiara il voto favorevole. 

Lupo: ringrazia il collega per l’utilissima proposta ed auspica una celere realizzazione con il giusto 

sostegno dell’Amministrazione Comunale; voterà favorevole. 

Sinopoli: ritenendo che i colleghi che lo hanno preceduto hanno già detto tutto quanto c’era da dire 

sull’argomento e sull’utilità della richiesta, dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: ringrazia il Cons. Di Vincenti per la presentazione di queste mozioni che si accosta 

all’importante progetto in itinere riguardante la realizzazione di biblioteche itineranti nei territori 

delle otto Circoscrizioni con il coinvolgimento dell’Ass.to alle Culture; detto ciò, ritiene che la 

mozione in discussione vada accolta favorevolmente. 

Il Presidente, terminati gli interventi, verificata la presenza degli scrutatori, sostituisce il Cons. Di 

Vincenti proponente con il Cons. Lupo, quindi, alle ore 10:09 pone in votazione per appello 

nominale la mozione il cui esito è il seguente: 

Presenti               10 

Assenti       00  

Favorevoli           10   

Astenuti               00  

            Contrari              00  

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara la mozione “Istituzione Biblioteca presso la 

sede del Centro diurno Comunale di Piazza Pietro Micca” approvata all’unanimità del consesso. 

Alle ore 10:10 esce il Cons. Buonpasso. 

Presidente: passa alle comunicazioni; informa che fra poco dovrà lasciare l’aula per recarsi in 

Circoscrizione dove si trova il Dott. Conigliaro, per risolvere gli ultimi problemi necessari alla 

riapertura degli uffici già da lunedì e chiede al Segretario se ci sono aggiornamenti in merito. 

Il Segretario informa che l’operaio del cantiere comunale ha comunicato che non vi è acqua nella 

cisterna e l’impianto idrico non può essere avviato. 

Lupo: chiede chiarimenti sulla ripartenza del servizio riparazione marciapiedi e ripristino manti 

stradali, alla luce delle innumerevoli lamentele dei cittadini che adducono a questa situazione una 

serie di incidenti che vedono coinvolti ciclisti e motociclisti, fortunatamente lievi, fino ad ora; 

chiede in via straordinaria che si intervenga in Via Altofonte presso i civici 97/L-M, 91/93, dal 

120/B al 120/D. 

Presidente: risponde che, come da comunicazioni ufficiali, il servizio è al momento sospeso tranne 



le accertate emergenze. 

Lupo: prende atto di quanto dichiarato dal Presidente ma non ritiene comunque corretto 

l’atteggiamento dell’Amministrazione verso la questione, non possono essere queste le risposte 

fornite ai cittadini. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:19 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a lunedì alle ore 9:30. 

 
Il Segretario                                                                     Il Presidente  

                 Mario Sapienza             Silvio Moncada  


		2021-06-15T11:25:28+0200
	Mario Sapienza


		2021-06-21T09:05:00+0200
	Silvio Moncada




